

## ABSTRAK

**Annisa**, 190104030083, *Manajemen Kegiatan Keagamaan Madrasah Diniyah Takmiliyah Hidayatullah Kota Banjarmasin*. Pembimbing : (I) Dra.Hj.St.Rahmah, M.Ag (II) Hj.Jumi Herlita, M.Sc Pada Program Studi Manajemen Dakwah, Fakultas Dakwah dan Ilmu Komunikasi, UIN Antasari Banjarmasin, 2025.

**Kata Kunci :** *Manajemen, Kegiatan Keagamaan, Madrasah Diniyah*

Penelitian ini disusun dengan latar belakang minimnya lembaga pendidikan berbasis keagamaan di Kelayan Kota Banjarmasin yang dikenal memiliki lingkungan yang kurang baik oleh sebagian masyarakat. Didirikanlah Madrasah Diniyah Takmiliyah Hidayatullah sebagai sebuah wadah pendidikan berbasis keagamaan untuk mencetak generasi muda islami yang memiliki moral dan intelektual tinggi diharapkan mengubah perspektif masyarakat terhadap warga setempat. Tujuan dilakukannya penelitian ini untuk mengetahui Bagaimana Manajemen Kegiatan Keagamaan Madrasah Diniyah Takmiliyah Hidayatullah Kota Banjarmasin serta apa saja faktor pendukung dan penghambat dalam pelaksanaan kegiatan keagamaan Madrasah Diniyah Takmiliyah Hidayatullah Kota Banjarmasin.

Penelitian ini dilakukan menggunakan metode penelitian kualitatif deskriptif. Peneliti melakukan observasi ke lapangan, mewawancarai, dan mendokumentasi terkait objek yang diteliti yaitu manajemen kegiatan keagamaan Madrasah Diniyah Takmiliyah Hidayatullah Kota Banjarmasin, faktor pendukung dan penghambat dalam pelaksanaan kegiatan keagamaan Madrasah Diniyah Takmiliyah Hidayatullah Kota Banjarmasin. Setelah data terkumpul, selanjutnya peneliti melakukan analisis data deskriptif kualitatif menggunakan analisis model Miles dan Huberman untuk selanjutnya dilakukan penarikan kesimpulan.

Hasil penelitian yang diperoleh peneliti menunjukkan bahwa manajemen kegiatan keagamaan Madrasah Diniyah Takmiliyah Hidayatullah Kota Banjarmasin telah terlaksana dengan baik dengan penyusunan jadwal yang runtut dan terstruktur, pembagian tugas yang terorganisir sesuai bidangnya, pelaksanaan kegiatan sesuai dengan jadwal dan waktu yang telah ditentukan serta pengawasan yang dilakukan oleh pimpinan, ustaz dan ustazah dengan evaluasi didalamnya sudah sesuai dengan fungsi-fungsi manajemen. Adapun faktor pendukung dalam pelaksanaan kegiatan keagamaan Madrasah Diniyah meliputi *Man* (Manusia) dengan tenaga pendidik yang berkompeten dibidangnya, *Money* (Uang) yaitu anggaran dana sebagai penunjang kegiatan pembelajaran, *Material* (Bahan) yang melebihi kapasitas jumlah santri dan santriwati *Machines* (Mesin) sebagai media penyelenggara pelaksanaan kegiatan, *Method* (Metode) yaitu teknik pembelajaran yang sederhana dan beragam serta *Market* (Pasar) sebagai sarana informasi seputar kegiatan Madrasah.